



## Entrevista

### Jesús Zambrano (Presidente nacional del PRD)

“Desde el Congreso de la Ciudad de México, el Grupo Parlamentario del PRD junto con los otros grupos que estamos cuestionando esto que sucedió (accidente de la línea 3), ya hemos insistido en nuestro planteamiento de que se le destinen mayores recursos al Sistema de Transporte Colectivo Metro. También estamos ya trabajando por la vía jurídica para presentar una denuncia de hechos para que se investigue a fondo, no solamente por la Fiscalía Capitalina sino por la General de la República y que Sheinbaum, que no es un asunto meramente político, acuda a la Cámara de Diputados, como ya se ha planteado la exigencia de que así suceda, dé explicaciones claras de lo que está pasando, que no evada su responsabilidad”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFMTYdsyFW5UZ XU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212279&parId=75F18D3264FEE48F%212277&o=OneUp>